
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer informações à Secretaria de Saúde sobre a
falta  de  kits  para  teste  de  Covid-19  e  Dengue  nas
Unidades de Saúde do Município.

Apresento,  com  fundamento  no  Artigo  174,  inciso  VII,  do  Regimento  Interno da

Câmara Municipal, combinado com o artigo 49, inciso I, da Lei Orgânica do Município de

Hortolândia, o presente Requerimento, pelos seguintes motivos: 

Considerando as reclamações acerca da falta de kits para teste de Covid-19 e Dengue

na UPA do Jardim Nova Hortolândia, o que traz prejuízos às pessoas no atual período crítico da

volta do contágio da Covid-19 e epidemia de dengue em toda nossa região.

Considerando  que  o  diagnóstico  da  quantidade  de  contágio faz  com  que  muitos

trabalhadores necessitem de atestados médicos com base nos exames feitos e, que as pessoas

precisam ter a informação se estão contaminadas ou não, para tratamento específico e medicação

adequada.

Considerando que um dos casos verificados era de professores da rede pública, que

além do risco durante o contato com as crianças, apresentaram sintomas de contágio da dengue e,

que  por  falta  do  exame  e  diagnóstico  preciso,  foram  afastados  pelo  prazo  de  3  dias  para

observação e com a piora do estado de saúde, por falta de medicação correta, tendo que procurar

por outra unidade de saúde para atendimento.

Sendo assim, diante do exposto, REQUEIRO, respeitosamente, após ouvido o Plenário,

sejam encaminhados ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos:

1 – Existe alguma previsão de normalização da distribuição de kits de teste de Covid-19 e

dengue, nas Unidades de Saúde do Município?
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2 –  Existe algum procedimento de previsão ou planejamento de compra dos itens para

distribuição regular e necessária à população?

3 – Houve no mês de fevereiro uma alta  acima da média na procura pelos exames da

Covid-19 e dengue, na rede municipal de saúde? 

4  –  Se  sim,  foi  feita  previsão  de  esgotamento  dos  estoques  para  impedir  a  falta  dos

exames?

5 – Se não, qual a razão da falta de acesso ao diagnóstico de possível contágio para que as

pessoas pudessem se prevenir e evitar contaminações?

Sala das Sessões, 15 de março de 2024.

Derli de Jesus Athanazio Bueno
Vereador - MDB 
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